

Gautier et Le Floch déjà chez eux chez Bouygues



Publié le 14 juillet 2008

Joël Marteil, Guillaume Le Floch, Cyril Gautier et Caroline (de gauche à droite) étaient tout sourire devant le bus de Bouygues qui sera la « maison roulante » de Guillaume et Cyril la saison prochaine. Photo Jérôme Le Gall

Hier sur le Tour, les jeunes Bretons Cyril Gautier et Guillaume Le Floch ont signé un contrat de deux ans chez l'équipe Bouygues.

Hier sur le Tour, les jeunes Bretons Cyril Gautier et Guillaume Le Floch ont signé un contrat de deux ans chez l'équipe Bouygues. Le village-départ du Tour de France, c'est le salon où on cause et où on croise tout le monde. Vincent Lavenu, par exemple. Avant même de dire bonjour, hier matin, le manager d'AG2R, lâche : « Ton Breton ne viendra pas chez nous, il va chez Bouygues ». Trois minutes plus tard, c'est Marc Madiot, manager de La Française des Jeux, qui lance : « Gautier va chez Bernaudeau. » On leur a répondu que c'était déjà écrit dans Le Télégramme. Jean-René Bernaudeau feint, lui, de ne pas être au courant mais son sourire en dit long. C'est bien lui qui a réalisé la bonne affaire en obtenant l'adhésion du Costarmoricain de Languieux. À 21 ans (le 26 septembre prochain), Cyril Gautier, qui vient de décrocher le titre de champion d'Europe espoirs un mois après s'être classé 2^e du Grand Prix de Plumelec-Morbihan derrière Voeckler, a de l'or dans les jambes.

« Tu verrais comme c'est grand ! »

Bernaudeau, Madiot, Lavenu, mais aussi le Crédit Agricole (qui n'a pas insisté faute d'avoir trouvé un repreneur) le convoitaient. « Les conditions étaient les mêmes mais j'ai toujours eu un petit penchant pour Bouygues. Après avoir longtemps hésité, j'ai téléphoné mardi à Jean-René Bernaudeau pour lui dire que j'allais chez lui », avouait Gautier, hier à Bagnères-de-Bigorre. Oui, oui, il était à l'arrivée de l'étape du Tour en compagnie de Caroline, sa copine, Joël Marteil, son mentor, et... Guillaume Le Floch. Le Costarmoricain de Tréguidel (23 ans depuis le 16 février) quittera aussi Bretagne - Armorlux à la fin de la saison pour suivre son copain d'entraînement. Hier à 16 h, alors que leur contrat n'était pas encore signé, les deux hommes osaient à peine se faire photographier devant le bus des Bouygues. Mais Cyril a vite été invité à monter à bord et il en est ressorti, une casquette Bouygues sur la tête et des étoiles dans les yeux. « Tu verrais comme c'est grand. Et il y a même un gars de chez Time qui m'a demandé quelle couleur de vélo je voulais pour l'année prochaine », a-t-il lâché à Caroline.

Contrats de deux ans

Sans même attendre l'arrivée victorieuse de Ricco, le quatuor a ensuite pris la route de Tarbes où, à l'hôtel des Bouygues, Jean-René Bernaudeau a fait signer à Cyril et Guillaume un contrat de deux ans, qui les liera à son équipe à compter du 1^{er} janvier. « C'était très sympa et je suis content de retrouver, chez Bouygues, Perrig Quéméneur et Damien Gaudin, que je connais très bien », commentait Le Floch. Gautier, lui, précisait : « Bernaudeau nous a refait le discours qui m'a toujours plu. Il sait que je vais faire le maximum pour donner une bonne image de l'équipe. Il a insisté aussi sur des valeurs auxquelles j'adhère. Comme toujours respecter les lieux où on se trouve ou veiller, en course, à jeter les musettes et les bidons là où il y a des gosses. C'était super. » Jusqu'à la fin de l'année, ils vont défendre les couleurs de Bretagne - Armor-lux mais, hier, Gautier et Le Floch étaient déjà chez eux chez Bouygues.